



Clipping - Red de Bancos de Leche Humana

Vehículo: Diario de Morelos

Fecha: 16 de febrero de 2014

Título: La Secretaría de Salud Morelos fomenta la lactancia materna

Link: <http://www.diariodemorelos.com/content/la-secretaría-de-salud-morelos-fomenta-la-lactancia-materna>

La Secretaría de Salud Morelos fomenta la lactancia materna

Fomentar la lactancia materna es una de las estrategias que la Secretaría de Salud del Gobierno de la Nueva Visión impulsa de manera decidida, a fin de contribuir en la disminución de enfermedades y mortalidad de los recién nacidos.

A través de la instalación de las Clínicas de Lactancia Materna en hospitales, de manera totalmente gratuita se capacita a toda mamá en diversos aspectos relacionados con la lactación